SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

Le comité de jumelage s'est rendu en Allemagne

Une délégation du comité de jumelage de Saint-Jeande-la-Ruelle s'est rendue en Allemagne dans le cadre des échanges que la ville entretient avec sa jumelle, Gommern.

Cette délégation avait été invitée à participer à la fête du Land Saxe-Analt. Elle était composée d'une trentaine de personnes, dont le maire Christophe Chaillou, Françoise Bureau, conseillère municipale chargée des relations avec les villes jumelles et présidente du comité de jumelage, de membres du comité, et du groupe régionaliste Sologne-blésois, présidé par Roger Grelet, et ses danseurs Les Caquésiaux.

Pour ces 17° festivités régionales, des dizaines de

milliers de visiteurs venus de toute la région de Magdebourg pour assister à de nombreuses animations (concerts, fête foraine, camp historique Napoléonien) et à un grand défilé de 4.000 participants dans les rues de Gommern.

Lors de la soirée d'ouverture, en présence de ministre-président du Land, Christophe Chaillou et les responsables du comité de jumelage ont été accueillis par leurs homologues et le maire de Gommern, Jens Hünerbein. De leur côté, les danseurs de Sologneblésois se sont produits à plusieurs reprises, notamment pour les seniors et sur la grande scène du château de Wasserburg, avant de participer au défilé le dimanche matin.



la Shpublique du Centre du 10 Suille 2013